
第3回作業部会以降にいただいた御意見・ご質問等 画
事前質問（第4回）

平木敬

1．NEC・日立撤退の影響について

質問A）これまで、NEC・日立へ支出した費用総額はいくらか。その中で、ベクトル部

の詳細設計および複合構成用のソフトウェア・インターコネクト設計の費用総額はいく

らか。

質問B）ベクトル部の詳細設計および複合構成用のソフトウェア・インターコネクト設計

の発注内容と得られた成果は何か（発注仕様書、契約書と納入物をお願いします）。


